



Jeté à l'eau chaude des réseaux sociaux après son revirement spectaculaire, Me Jean De Dieu Momo continu sa caravane médiatique et répond avec fierté à tous ceux qui estiment qu'il a trahi l'opposition en s'alliant au RDPC, le parti au pouvoir

Pour le président national du PADDEC (Patriotes Démocrates pour le Développement du Cameroun), Paul Biya reste le seul qui peut sauver le Cameroun face aux tentatives de « rwandarisation » et de la « libyesation ». L'heure est grave, dit-il, et les patriotes doivent défendre le Cameroun contre l'ennemi

Concernant le scrutin présidentiel du 07 octobre prochain, Me Jean De Dieu Momo dit vouloir se donner corps et âme pour soutenir le candidat du RDPC, celui là même qu'il pourfendait il y a encore quelques années. « Je regrette d'avoir longtemps combattu un combattant », déclare-t-il

L'homme politique et avocat international soutient que l'opposition camerounaise est une « honte ». Il déclare s'« être longtemps trompé ». Les plus belles pages de l'histoire du Cameroun dit-il, ne peuvent s'écrire qu'avec Paul Biya

Ce personnage jugé controversé est l'un des challengers malheureux de Paul Biya à la présidentielle de 2011.

L'opposant d'hier a aujourd'hui retourné sa veste et appartient désormais au collectif de 20 partis politiques d'opposition ayant décidé de soutenir le candidat Paul Biya au scrutin présidentiel du 07 octobre 2018